

Après de fêtes de fin d'année familiales, reprise un peu spéciale pour les 111 élèves de CM2 des 3 groupes scolaires Elisabeth et Robert Badinter, Pierre Brossolette et Jules Ferry.

En effet, ce 8 janvier, au lieu de retourner en classe, ils ont pris la direction de la montagne pour un séjour classes de neige de 17 jours à Saint Jean de Sixt, en Haute Savoie.

Accompagnés par leurs 5 enseignant(e)s et encadrés par 12 animateurs, d'un directeur et d'une assistante sanitaire, les élèves vont évoluer dans un milieu naturel et géographique nouveau, découvrir un environnement socio-économique différent avec visite d'une scierie, d'une ferme d'alpage, de musées ... et bien entendu apprendre ou se perfectionner dans les sports de neige (ski alpin et de fonds, luge, raquettes, biathlon, ...) le tout en poursuivant le programme scolaire.

Afin de permettre à tous de bénéficier de cette formidable expérience dont l'intérêt pédagogique, social et sanitaire est reconnu par tous, la municipalité prend à sa charge la quasi-totalité des frais de logistique, la participation demandée aux familles étant cette année de 150 €.

A quelques mois d'une entrée en collège marquant une étape supplémentaire dans l'apprentissage du vivre ensemble et de l'autonomie, la pratique des Classes de Neige constitue une formidable expérience au cours de laquelle un enfant franchit un pas de plus vers la vie d'adulte.

Retour le 24 janvier 2019, en pleine forme et la tête remplie de souvenirs.

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 janvier 2019 16:45



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 janvier 2019 16:45



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 janvier 2019 16:45



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 janvier 2019 16:45



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 8 janvier 2019 16:45
